

# P2P DISPATCH

PATHWAYS TO PROSPERITY eBULLETIN



## Pathways to Prosperity 2025 National Conference

**Investing in Canada's Shared Future: Pathways to Possibilities**

### Conference Agenda Now Available

The lineup of many exceptional sessions and speakers for the P2P 2025 National Conference on November 24 and 25, and the P2P-FCFA Conference for Local Immigration Partnerships and Réseaux en immigration francophone on November 26, is now available on the [Conference website](#). Take a look and start planning your conference attendance schedule. The opening, keynote, plenaries, and special sessions will have simultaneous English – French interpretation on all three days of the conference. Virtual attendees will have access to live broadcasts of these sessions and to dedicated activities at other times. More information will be posted as it becomes available.

[Visit the conference website now](#)

### P2P 2025 National Conference

The theme of this year's P2P Annual National Conference on Monday November 24 and Tuesday November 25 is **Investing in Canada's Shared Future: Pathways to Possibilities**. This theme reflects our focus on exploring possible futures for immigration and settlement in Canada so that we can better prepare for them.

We are very pleased to have Greg Landry, an expert on foresight planning, leading off the conference. Greg is a strategist, economist, and planner who is a member of the international Association of Professional Futurists. Having spent more than 25 years in the public service in Nova Scotia and New Brunswick, Greg has extensive experience conducting analyses for public policy. His specialization in strategic foresight involves analysis of future risks and opportunities. The plenary sessions to follow on November 24 and 25 will focus on change drivers that must be considered in planning for alternative scenarios for the future. The plenary on November 24 is entitled **Shaping the Future of Immigration – Global Trends, Labour Market Needs and Public Attitudes**, and on November 25 is entitled **Drivers of Change in a Digital Era – AI, Information Flows and Immigration**. Following the success of last year's interactive activity at the P2P National Conference, we will again host an interactive session for all attendees. This year, we will get a taste of foresight planning.

The conference will also offer an opportunity for attendees to immerse themselves in 60 in-person and 18 virtual workshops and roundtables. As a regular and valued feature of the conference, on the evening of November 24, poster presenters will showcase their latest research and initiatives at Pier 21 – the Canadian Museum of Immigration, accompanied by a reception that encourages networking. Pier 21 is a short distance from the Convention Centre and a frequent shuttle service will be provided.

### P2P-FCFA Conference for LIPs and RIF

November 26 will kick off with a plenary session on **Building Future-Ready LIPs and RIF: Practical and Strategic Considerations**. Continuing the theme of future-proofing the RIF and LIPs, this year's hackathon for all in-person and virtual attendees will focus on addressing various challenges and possible scenarios for RIF and LIPs in order to better prepare for the future. Ten in-person and four virtual workshops and roundtables have also been scheduled for this day, allowing LIPs and RIF to share information and achievements. At the event, P2P will also release its 2025 edition of the *Accomplishments of LIPs and RIF* – a compendium showcasing major accomplishments of the LIPs and RIF from the last two years.

### Early Bird Registration Ends on September 30

Space at the conference is filling up quickly and we encourage all interested parties to register soon. Note that the early bird rates close on **September 30, 2025**.

[Register here](#)

### Hotel Information, Travel Discounts

Blocks of rooms have been reserved at hotels in Halifax that are a short walking distance from the Halifax Convention Centre. Our room blocks always fill up quickly so be sure to book early to guarantee your room. [Please click here](#) for more information. [Obtain travel discounts](#) for Air Canada, WestJet and Porter Airlines, and bring your team to unforgettable days of learning, networking, and innovation.



### SCHEDULE OF EVENTS

#### Pathways to Prosperity 2025 National Conference

##### November 23, 2025:

Gender-Based Violence Response Forum  
**In Person**

##### November 24 - 25, 2025:

P2P 2025 National Conference  
**In Person and Virtual**

##### November 26, 2025:

P2P-FCFA Conference for Local Immigration Partnerships and Réseaux en immigration francophone  
**In Person and Virtual**

##### November 27, 2025:

National LIP Network Summit  
**In Person**

 **Halifax, Nova Scotia**

## Anti-Racism Initiatives in K-12 Schools in Canada

This report explores anti-racism initiatives in Canadian K-12 education, with an intentional focus on rural and Northern regions, with the objectives of understanding the experiences of racialized and newcomer students and identifying promising anti-racism strategies and practices. Drawing from academic, public, and policy sources, the report analyses how racism manifests and how anti-racism efforts are unfolding

## Pathways to Prosperity Thanks Katie Crocker For Her Service to P2P and Welcomes Carolyn Whiteway As Interim Sector Co-Chair

After several years of service to the Pathways to Prosperity Partnership, Katie Crocker will be stepping down as Sector Co-Chair of P2P on September 19, 2025 as she begins a new professional journey, providing inclusive housing and supports for people with disabilities. Katie first served as Co-Chair of the Consultation Committee for the P2P project *Sharing Settlement and Integration Practices that Work*, and participated in a number of P2P conferences and other activities. Since April 2022, she has been the P2P Sector Co-Chair, bringing to the partnership her background and experience in leadership and program development, as well as her enthusiasm for collaborative work that supports diversity and inclusion in our communities and brings services to those in need. We thank Katie for her dedication and many contributions to P2P.

In this context, we are pleased to announce that Carolyn Whiteway, Executive Director of the Atlantic Region Association of Immigrant Serving Agencies (ARAISA), has agreed to serve as Interim Sector Co-Chair for P2P. Carolyn has quietly been providing support and direction to P2P for a number of years, and we greatly appreciate her willingness to take on this role. In the coming months, a new process and call for nominations for a Sector Co-Chair will be announced.

## Call for New Members: P2P Standing Committee on Student and Junior Scholar Engagement

**Are you or your students/junior colleagues looking for a way to get more involved with Pathways to Prosperity? Now's the chance!**

The P2P Standing Committee on Student and Junior Scholar Engagement is currently seeking new members.

Joining the committee is a great way to:

- Conduct research with similarly minded colleagues
- Plan events central to your areas of focus
- Provide advice on P2P activities
- Volunteer at P2P events

For further information and to apply to join the committee, please send your resume with a cover letter indicating why you are interested in participating to [lisa.brunner@ubc.ca](mailto:lisa.brunner@ubc.ca) and [capucine.coustere.1@ulaval.ca](mailto:capucine.coustere.1@ulaval.ca), with a cc to [vesses@uwo.ca](mailto:vesses@uwo.ca), by **October 6, 2025**.

We look forward to refreshing our committee to continue our important work.

across four interrelated areas: provincial policies and curriculum, schools and school boards, teachers and the classroom, and communities. Key findings reveal that while some progress has been made at the provincial level, curricula across Canada often remain Eurocentric and fail to include Indigenous knowledge systems or address systemic racism meaningfully, with rural schools facing additional challenges, including staff turnover, lack of diversity, and limited resources. The most effective anti-racism efforts start at the grassroots level, with community engagement a key avenue for potential changes, particularly when education is embedded in local knowledge and lived experiences.

[Read the report](#)

## P2P 2025 Virtual Workshop Series

### Recordings of Previous Workshops

Over the last few months, P2P held its annual 2025 Virtual Workshop Series. The series presented results from projects conducted by P2P and its partners, along with discussions on current issues of wide interest. [Please click here](#) for the recordings and presentations. Please note that the workshops were presented in English.

[Share This Email](#)

[Share This Email](#)

[Share This Email](#)



Numéro :  
septembre 2025

# LA DÉPÊCHE VVP

BULLETIN ÉLECTRONIQUE DE VOIES VERS LA PROSPÉRITÉ

2025

**CONFÉRENCE NATIONALE 2025 DE VOIES VERS LA PROSPÉRITÉ**

Investir dans l'avenir commun du Canada : voies vers de nouvelles possibilités

24 - 26 novembre 2025

Centre de convention de Halifax, Halifax

En personne et En ligne

Inscrivez-vous ici

## Conférence nationale 2025 de Voies vers la prospérité

**Investir dans l'avenir commun du Canada : voies vers de nouvelles possibilités**

**L'agenda de la conférence est maintenant disponible**  
La liste des nombreuses séances et conférenciers exceptionnels

## La période d'inscription anticipée se termine le 30 septembre

Les places pour la conférence se remplissent rapidement et nous encourageons toutes les parties intéressées à s'inscrire rapidement. Notez que les tarifs pour les inscriptions anticipées se terminent le **30 septembre 2025**.

[Inscrivez-vous dès maintenant](#)

## Information concernant les hôtels et les rabais sur les voyages

Des blocs de chambres ont été réservés dans des hôtels à

qui participeront à la Conférence nationale 2025 de VVP les 24 et 25 novembre, ainsi qu'à la Conférence VVP-FCFA pour les Partenariats locaux en matière d'immigration et les Réseaux en immigration francophone le 26 novembre, est désormais disponible sur le [site web de la conférence](#). Jetez-y un coup d'œil et commencez à planifier votre programme de participation à la conférence. L'ouverture, le discours de l'orateur invité, les séances plénières et les séances spéciales bénéficieront d'une interprétation simultanée en anglais et en français pendant les trois jours de la conférence. Les participants virtuels auront accès à la diffusion en direct de ces séances et à des activités dédiées à d'autres moments. De plus amples informations seront publiées dès qu'elles seront disponibles.

Visitez le site web de la conférence dès maintenant

### Conférence nationale 2025 de VVP

Le thème de la Conférence nationale annuelle VVP qui se tiendra les lundi 24 et mardi 25 novembre est **Investir dans l'avenir commun du Canada : voies vers de nouvelles possibilités**. Ce thème reflète notre volonté d'explorer les futurs possibles pour l'immigration et l'établissement au Canada afin de mieux nous y préparer.

Nous sommes très heureux d'accueillir Greg Landry, expert en planification prospective, qui ouvrira la conférence. Greg est stratège, économiste et planificateur, et membre de l'Association internationale des futurologues professionnels. Ayant passé plus de 25 ans dans la fonction publique en Nouvelle-Écosse et au Nouveau-Brunswick, Greg possède une vaste expérience dans la réalisation d'analyses pour les politiques publiques. Sa spécialisation en prospective stratégique comprend l'analyse des risques et des opportunités futurs. Les séances plénières qui suivront les 24 et 25 novembre porteront sur les facteurs de changement qui doivent être pris en compte dans la planification de scénarios alternatifs pour l'avenir. La séance plénière du 24 novembre s'intitule **Façonner l'avenir de l'immigration – Tendances mondiales, besoins du marché du travail et attitudes du public**, et celle du 25 novembre **Facteurs de changement à l'ère numérique – IA, flux d'informations et immigration**. Après le succès remporté l'année dernière par l'activité interactive organisée dans le cadre de la Conférence nationale, nous proposerons à nouveau une séance interactive à tous les participants. Cette année, la séance interactive permettra aux participants de s'initier à la planification prospective.

La conférence offrira également aux participants l'occasion de s'immerger dans 60 ateliers et tables-rondes en personne et 18 ateliers et tables-rondes virtuels. Comme à l'accoutumée, le soir du 24 novembre, les présentateurs d'affiches présenteront leurs dernières recherches et initiatives au Pier 21, le Musée canadien de l'immigration, lors d'une réception qui favorisera le réseautage. Le Pier 21 se trouve à proximité du centre des congrès et un service de navette régulier sera assuré.

### Conférence VVP-FCFA pour les PLI et les RIF

Le 26 novembre débutera par une séance plénière intitulée **Bâtir des PLI et des RIF prêts pour l'avenir : considérations pratiques et stratégiques**. Poursuivant sur le thème de la pérennité des RIF et des PLI, le hackathon de cette année, destiné à tous les participants en personne et virtuels, se concentrera sur les différents défis et scénarios possibles pour les RIF et les PLI afin de mieux préparer l'avenir. Dix ateliers et tables-rondes en présentiel et quatre virtuels sont également prévus pour cette journée, permettant aux PLI et aux RIF de partager des informations et leurs réalisations. Lors de l'événement, VVP publiera également son édition 2025 des *Réalisations des PLI et des RIF*, un recueil présentant les principales réalisations des PLI et des RIF au cours des deux dernières années.

## Voies vers la prospérité remercie Katie Crocker pour ses services rendus à VVP et souhaite la bienvenue à Carolyn Whiteway en tant que coprésidente intérimaire du secteur

Après plusieurs années au service du partenariat Voies vers la prospérité, Katie Crocker quittera son poste de coprésidente représentant le secteur de VVP le 19 septembre 2025 pour se lancer dans une nouvelle aventure professionnelle, consistant à fournir des logements inclusifs et des services de soutien aux personnes handicapées. Katie a d'abord occupé le poste de coprésidente du comité consultatif du projet VVP *Partager des pratiques d'établissement et d'intégration qui fonctionnent* et a participé à plusieurs conférences et autres activités de VVP. Depuis avril 2022, elle est coprésidente représentant le secteur de VVP, apportant au partenariat son expérience en matière de leadership et de développement de programmes, ainsi que son enthousiasme pour le travail collaboratif qui soutient la diversité et l'inclusion dans nos communautés et apporte des services à ceux qui en ont besoin. Nous remercions Katie pour son dévouement et ses nombreuses contributions à VVP.

Halifax, à quelques minutes à pied du Centre de convention de Halifax. Nos chambres sont toujours très rapidement réservées, alors assurez-vous de réserver tôt pour garantir votre chambre. [Veuillez cliquer ici](#) pour obtenir plus d'information. [Obtenez des réductions](#) pour Air Canada, WestJet et Porter Airlines, et faites participer votre équipe à des journées inoubliables d'apprentissage, de réseautage et d'innovation.



VOIES VERS LA PROSPÉRITÉ

Promouvoir des communautés accueillantes au Canada

### HORAIRE DES ACTIVITÉS

#### Conférence nationale 2025 de Voies vers la prospérité

##### 23 novembre 2025 :

Forum sur les réponses à la violence fondée sur le genre  
En personne

##### 24 - 25 novembre 2025 :

Conférence nationale 2025 de VVP  
En personne et En ligne

##### 26 novembre 2025 :

Conférence VVP-FCFA pour les Partenariats locaux d'immigration et les Réseaux en immigration francophone  
En personne et En ligne

##### 27 novembre 2025 :

Sommet national du réseau des PLI  
En personne



Halifax,  
Nouvelle-Écosse

## Initiatives antiracistes dans les écoles primaires et secondaires au Canada

Ce rapport explore les initiatives antiracistes dans l'enseignement primaire et secondaire au Canada, en mettant délibérément l'accent sur les régions rurales et nordiques, dans le but de comprendre les expériences des élèves racialisés et nouvellement arrivés et d'identifier les stratégies et pratiques antiracistes prometteuses. S'appuyant sur des sources universitaires, publiques et politiques, le rapport analyse la manière dont le racisme se manifeste et dont les efforts de lutte contre le racisme se déploient dans quatre domaines interdépendants : les politiques et les programmes scolaires provinciaux, les écoles et les conseils scolaires, les enseignants et les salles de classe, et les communautés. Les principales conclusions révèlent que, même si certains progrès ont été réalisés au niveau provincial, les programmes scolaires à travers le Canada restent souvent eurocentriques et ne parviennent pas à inclure les systèmes de connaissances autochtones ni à lutter efficacement contre le racisme systémique, les écoles rurales étant confrontées à des défis supplémentaires, notamment le roulement du personnel, le manque de diversité et les

Dans ce contexte, nous sommes heureux d'annoncer que Carolyn Whiteway, directrice générale de l'Association des agences au service des immigrants de la région atlantique (ARAISA), a accepté d'assumer le poste de coprésidente intérimaire représentant le secteur de VVP. Carolyn apporte discrètement son soutien et ses conseils à VVP depuis plusieurs années, et nous lui sommes très reconnaissants d'avoir accepté cette fonction. Au cours des prochains mois, un nouveau processus et un appel à candidatures pour le poste de coprésident du secteur seront annoncés.

---

## Appel à nouveaux membres : Comité permanent de VVP sur l'engagement des étudiants et des jeunes chercheurs

**Vous ou vos étudiants/jeunes collègues cherchez un moyen de vous impliquer davantage dans Voies vers la prospérité? C'est le moment!**

Le Comité permanent de VVP sur l'engagement des étudiants et des jeunes chercheurs recherche actuellement de nouveaux membres.

Rejoindre le comité est un excellent moyen de :

- Mener des recherches avec des collègues dans le même champ que vous
- Planifier des événements centrés sur vos domaines d'intérêt
- Donner des conseils sur les activités de VVP
- Faire du bénévolat lors d'événements VVP

Pour plus d'informations et pour postuler au comité, veuillez envoyer votre CV accompagné d'une lettre de motivation indiquant les raisons de votre intérêt pour cette participation à [lisa.brunner@ubc.ca](mailto:lisa.brunner@ubc.ca) et [capucine.coustere.1@ulaval.ca](mailto:capucine.coustere.1@ulaval.ca), avec copie à [vesses@uwo.ca](mailto:vesses@uwo.ca), avant le **6 octobre 2025**.

Nous sommes impatients de renouveler notre comité afin de poursuivre notre important travail.

ressources limitées. Les efforts antiracistes les plus efficaces commencent au niveau local, l'engagement communautaire étant un vecteur clé de changements potentiels, en particulier lorsque l'éducation s'appuie sur les connaissances locales et les expériences vécues.

[Lire le rapport](#)


---

## Série d'ateliers virtuels 2025 de VVP

### Enregistrements des ateliers précédents

Ces derniers mois, VVP a tenu sa série annuelle d'ateliers virtuels 2025. Ces séances ont présenté les résultats des projets menés par VVP et ses partenaires, ainsi que des discussions sur des questions d'actualité suscitant un large intérêt. [Veuillez cliquer ici](#) pour accéder aux enregistrements et aux présentations. Veuillez noter que les ateliers ont été présentés en anglais.

 Partagez cet courriel

 Partagez cet courriel

 Partagez cet courriel

Contact us and follow us on social media / Contactez-nous et suivez-nous sur les médias sociaux



Funded by:



Immigration, Refugees and Citizenship Canada

Financé par :

Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada

Pathways to Prosperity Partnership | c/o University of Western Ontario | London, ON N6A 5C2 CA

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email marketing for free today!